

大谷中学校だより第8号



ハチドリ

令和3年7月20日(火)

気仙沼市立大谷中学校

気仙沼市本吉町三島60-4

TEL 44-2004

FAX 44-3742

【はやね・はやおき・あさごはん】

着実に進んでいます～1学期70日を終えて～

本日、1学期の終業式を迎えました。4月8日の始業式から数えて70日目を数えます。今年度のスタートも昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症の影響を受けてのスタートとなりました。そうした環境の下、感染拡大の防止策をとりながらできる範囲で行事が行われましたが、その中で大谷中学校の生徒は成長する姿を見せてくれました。

先日の運動会は、例年より早い時期の開催となりました。他の行事からの間も短く、時間が限られた中、実行委員を中心に取り組んできました。当日は、炎天下の中、紅白両チームとも3年生を中心にあふれるエネルギーを発揮し、感動を与えました。多くの保護者やご家族の方々もご参観いただき、その様子をご覧いただけましたと思います。

子どもたちは、日々の授業や活動を通して、確実に前に歩みを進めています。明日から夏休みに入ります。1学期の生活を振り返り、2学期の一層の成長につなげてほしいと思います。



